

DISA JAÉN y MPJ JUNTOS EN LA LUCHA CONTRA EL DENGUE

Con éxito desarrollan campaña de recojo de llantas en desuso.

Jaén, 11 de noviembre del 2018

La Sub Región de Salud Jaén con el apoyo de la Municipalidad Provincial de Jaén, desarrollaron con éxito ayer la IV Campaña de Recojo y Eliminación de llantas en desuso 2018.

La finalidad es eliminar potenciales criaderos del zancudo Aedes a Aegypti, transmisor del Dengue, Zika y Fiebre chikungunya y más aun teniendo en la zona la presencia de lluvias.

Desde las 9:00am personal de la Disa y la comuna local recorrieron la avenida Pakamuros almacenando llantas que no utilicen en los puntos de acopio, para luego ser recogidos por los carros recolectores y depositados el botadero municipal.

